



L'actuel monarque des Bamendjou, 65 ans de règne, doyens des chefs traditionnels de l'Ouest, a brillé par son absence au grand rassemblement du parti au pouvoir, le RDPC, c'était le samedi passé à Bafoussam.

Sans grande surprise donc, le puissant chef des Bamendjou n'était pas présent au rassemblement de Bafoussam samedi 20 juillet. Pourtant, tous les rois de l'Ouest y étaient conviés. Certaines sources expliquent que SM Jean Rameau Sokoudjou très connu pour sa grande gueule, marquait par là son indignation face au pourrissement de la crise sociale et politique qui secoue le Cameroun.

« Ce qui se passe aurait pu être évité si les tenants du régime de Yaoundé écoutaient les patriarches de ma dimension », avait-il déjà soutenu dans une sortie. *« Nous nous sommes réunis plus de quatre fois et avons proposé au chef de l'Etat, Son Excellence Paul Biya des voies et moyens pour réconcilier les camerounais à travers le dialogue et la concertation nationale »,* ajoutait-il.

Classé parmi les dix chefs africains les plus influents du continent, selon Jeune Afrique, SM Jean Rameau Sokoudjou s'est déjà opposé à l'intronisation de certains rois de l'Ouest qui, selon lui sont illégitimes.

«Je dis à chaque occasion qu'on nait chef, on ne fabrique pas les chefs et c'est à cause de ces chefs fabriqués que j'ai eu à dire que 90 % des chefs à l'Ouest sont illégitimes», déclarait-il au sujet de l'intronisation du roi des Bangou.

Pour lui, il s'agit de l'influence des élites. « Un travail des élites autoproclamées dont j'ai toujours été contre. Ces élites autoproclamés ont affaibli les chefs et associé à eux tous ces chefs illégitimes pour continuer la destruction de notre culture », s'offusquait-il. « Je continue à dire que je suis contre et dois combattre cela jusqu'au jour où je serai mort ». concluait le Fo'o